

ADRENALINA

LA META ES EL PODIO

Junto con Marijosé Alcalá, presidenta del COM, el canciller Ebrard entregó la propuesta para que México albergue los JO 2036 o 2040. / 8

ASPIRAN POR LA JUSTA

MÉXICO DA OTRO FUERTE PASO

EL CANCILLER EBRARD ENTREGÓ LA CARTA AL COI DONDE SE FORMALIZA LA INTENCIÓN DE ORGANIZAR LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE 2036 O 2040

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, anunció oficialmente al presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, la postulación de México para organizar los Juegos Olímpicos de 2036 o de 2040.

El canciller de México acudió personalmente a Lausanne, Suiza sede del COI, para entrevistarse con Bach y entregarle una Carta en la que a nombre del gobierno de México anunció sus intenciones de organizar los Juegos en la fecha que determine el Comité.

"Esta iniciativa está motivada en el momento histórico que vive México, en el cual los mejores valores de nuestro pueblo se han revalorado y nuestra sociedad se ha vuelto más participativa", señala la carta entregada por Ebrard a Bach.

El Secretario estuvo acompañado en su visita al COI y en el encuentro con Bach, de María José Alcalá, actual presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

En sus cuentas de redes



dente del COM, Mari Jose Alcalá visitaron la sede del COI.

La misiva que formaliza la candidatura mexicana.

EL DATO

En los próximos días se dará a conocer un comité para respaldar la candidatura olímpica mexicana.

sociales, Ebrard publicó fotografías del encuentro en la sede del olimpismo mundial y señaló que es la primera ocasión en 55 años que un Canciller visita el lugar.

En su carta, Ebrard señala que México cuenta "en diversas ciudades y regiones con la infraestructura deportiva, económica y hotelera para celebrar unos Juegos Olímpicos exitosos, austeros, universales, y que promuevan los valores de la paz, hermandad y

justicia en los que creemos".

Por su parte. Thomas Bach agradeció el interés de México por organizar unos juegos y ofreció acompañamiento y asesoría por parte del COI hacia México durante las diferentes etapas de la candidatura. Bach expuso que la nueva visión del COI impulsa la organización de Juegos que aprovechen la infraestructura deportiva y de alojamiento ya existente en las potenciales sedes.